

AZ-

LESERTELEFON 14.07.2011

## Wieder Wasser im Keller

**NACKENHEIM** (hol). „Während eines ganz normalen Gewitterregens am Dienstag ist unser Keller innerhalb kürzester Zeit wieder vollgelaufen und wir kämpften mit dem Wasser“, schildert Brigitte Petry aus der Pommardstraße 36 der AZ das Dauerproblem in ihrem Wohngebiet; sie fordert die Kommunalpolitiker zum Handeln auf. Ortsbürgermeister Hassemer, selbst vor Ort, habe eingeräumt, dass „hier wohl etwas nicht in Ordnung ist“. Bereits Ende Juni standen in der Pommardstraße und in angrenzenden Straßen nach einem heftigen Unwetter zahlreiche Keller unter Wasser; die Feuerwehr war im Dauereinsatz. Laut Mainzer Wirt-

schaftsbetrieb seien die Kanalanlagen für ein solches Unwetterereignis nicht ausgelegt, hieß es damals nach der öffentlichen Kritik.

Die Gemeinde will nach den Sommerferien den Wirt-schaftsbetrieb anschreiben und zu einem internen Gespräch nach Nackenheim einladen. Auch die Feuerwehr werde teilnehmen. „Wir wollen im Detail wissen, wie das Pumpwerk in der Pommards-träße funktioniert und über mögliche Ursachen der Überflutungen sprechen“, so die Beigeordnete Margit Grub gestern auf Anfrage der AZ. Danach sei auch eine Informationsveranstaltung für die Bürger geplant. Ein Termin steht noch nicht fest.

ZU  
lie  
je  
kt  
dr  
W  
da  
Fe  
m  
ge  
J  
M  
ra  
Ri  
ba  
Be  
ar  
Ri  
oc  
sc  
de